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Due nuove fermate ferroviarie a Silvi. Coinvolti nel progetto gli imprenditori Pierangeli e D'Eugenio,
le realizzeranno all'altezza delle Dune e dell'Universo

 SILVI In arrivo a Silvi due nuove fermate ferroviarie. Sono il frutto di un mega progetto d'investimento
privato diretto alla realizzazione di una metropolitana di superficie che partirebbe da Vasto fino ad arrivare
ad Alba Adriatica. Al progetto d'investimento, che vede la collaborazione di Rfi, partecipa una cordata di
imprenditori e a Silvi sono stati coinvolti Luigi Pierangeli e il patron del centro commerciale Universo
Alessandro D'Eugenio. Le fermate previste sono a sud, in prossimità del centro residenziale "Le Dune", e a
nord davanti al centro commerciale Universo. Obiettivo principale del progetto è quello di decongestionare
il traffico sulla statale adriatica e velocizzare gli spostamenti interni, specie quelli da Pescara verso Silvi.La
nuova metropolitana viaggerà su rotaia sulla rete ordinaria dei treni ed effettuerà corse ravvicinate (forse
ogni 15 minuti), compatibilmente con il traffico merci, che verrà spostato di notte, e con i treni di linea
diurni. Si apprende che la fermata di fronte al centro Universo si chiamerà "Parco del Cerrano". Plaude
all'iniziativa, che vede l'incentivo di un trasporto ecosostenibile, il presidente dell'Area marina protetta
Leone Cantarini, che al riguardo dice: «È un investimento molto positivo per noi, tutta l'area metropolitana
di Pescara potrà frequentare le spiagge del Parco senza dover prendere la macchina e rischiare multe». La
metropolitana prevede un sistema ad alta tecnologia e automazione che vedrà una biglietteria automatica a
bordo dei treni, dove si potranno trasportare anche le biciclette, in modo da poter usufruire delle piste
ciclabili per gli spostamenti lungo il mare. La fermata dopo Silvi verso nord dovrebbe essere quella della
riserva del Borsacchio a Roseto.L'avvocato Pietro Palozzo, consigliere del Parco marino che si è occupato
del progetto, aggiunge: «L'iniziativa non comporta l'uso di fondi pubblici e sarà in grado di far aumentare il
flusso turistico notevolmente». Alessandro D'Eugenio, patron dell'Universo, aggiunge: «Rfi vede di buon
occhio questo progetto, nel quale abbiamo investito grazie al nostro centro commerciale; è un progetto che
vedrà la luce a breve, risolverà il problema parcheggi e scoraggerà l'uso delle auto. Occorre considerare
che d'inverno sulla statale adriatica transitano oltre 20mila auto dato, che triplica in estate. Il 70% dei turisti
per andare al mare al momento parcheggia nel nostro multipiano, per ora noi chiudiamo un occhio, ma il
problema sosta va risolto e questa scelta del trasporto alternativo va nella direzione giusta».
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